



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado: 63, 2015

México D.F., a 31 de mayo de 2015

“SERENOS MORENOS Y PERREDISTAS, QUE EL PRI VA A LOGRAR EL CAMBIO EN LA CIUDAD: MAURICIO LOPEZ

- Con mítines multitudinarios cierran campaña Alejandra Barrios candidata a jefa delegacional en Cuauhtémoc y Fernando Mercado por Magdalena Contreras

Ante más de 8 mil vecinos y simpatizantes que en sendos actos acudieron a los cierres de campaña de la candidata a jefa delegación por Cuauhtémoc, Alejandra Barrios Richard y el candidato por La Magdalena Contreras, Fernando Mercado Guaida, el presidente del PRI DF, Mauricio López Velázquez mandó un mensaje claro a sus contendientes:

“Serenos morenos y perredistas, que aquí está el Partido Revolucionario Institucional con la fuerza de sus organizaciones y militantes para refrendar el Cambio de la Ciudad que la gente quiere”.

En el Monumento a la Revolución, Mauricio López señaló: “La Cuauhtémoc tiene hambre y sed de justicia, aquí en el corazón de la República la corrupción se apoderó del edificio delegacional, el clientelismo corrompió los programas sociales y la falta de obras ha parado al motor de la Ciudad de los Palacios. Pero aquí, hace tres años, recuperamos una parte de la Cuauhtémoc: con Enrique Peña Nieto recuperamos el Palacio Nacional y con Alejandra Barrios recuperaremos el edificio delegacional”, sentenció.

Entre gritos de apoyo y porras a las candidatas a jefa delegacional y diputadas locales y federales, el presidente del PRI capitalino manifestó que la izquierda se divide: “El PRD no ha entendido el cambio en la Ciudad, se le agotó la agenda y va a perder la delegación Cuauhtémoc. Morena tiene que importar candidatos, un exgobernador zacatecano, pero serenos que quién va a ganar es una mujer hecha en la Cuauhtémoc y se llama Alejandra Barrios”.

Junto a las candidatas a diputadas locales por el IX y XII Distrito, Cynthia López Castro y Dunia Ludlow, respectivamente y del candidato a diputado federal por el distrito 8, Rubén Erik Jiménez, Alejandra Barrios les pidió a sus miles de seguidores reforzar el paso, pues “estamos a unos días de acabar con la corrupción y a que regrese el buen gobierno. Vamos a poner orden”, les aseguró.

Barrios Richard expresó que la seguridad de la delegación será su prioridad, además de que va a generar una agenda con los empresarios de la demarcación para generar más empleos y bien remunerados; a los parques se les dará vida y mantenimiento y se crearán más espacios para que los niños y jóvenes practiquen deportes, habrá cero baches y la Cuauhtémoc será la delegación más iluminada.

EN MAGDALENA CONTRERAS HUELE A TRIUNFO DEL PRI

En el cierre de campaña de Fernando Mercado Guaida como candidato a jefe delegacional por Magdalena Contreras y de Luis Gerardo Quijano, candidato a diputado local por el distrito XXXIII, Mauricio López les pidió el voto a los presentes para “que regrese la Magdalena Contreras que tenía seguridad, tranquilidad, desarrollo y oportunidades, la que huele a bosque y río, la que huele a triunfo del PRI el 7 de junio”.

Dijo que durante 40 días Fernando Mercado y Luis Gerardo protagonizaron una campaña impresionante. “Se han enfrentado a provocaciones en un escenario adverso con la delegación repartiendo despensas, entregando tinacos, ofreciendo apoyos y aun así no pudieron frenar a estar par de valientes que van a acabar con 18 años de mal gobierno y hacer que regrese la Magdalena Contreras que todos queremos, porque tenemos candidatos, propuesta y estructura para lograrlo”.

Tras agradecer el apoyo de sus simpatizantes, Fernando Mercado Guaida, candidato a jefe delegacional, les pidió dar el último esfuerzo “y no permitir que en un día los amarillos pretendan hacer lo que no pudieron hacer en tres años, repartiendo despensas y comprando voluntades, que es lo suyo”.

Mercado Guaida subrayó que durante los recorridos realizados por la demarcación escuchó las demandas de la gente y “lo que los contrerenses quieren es que vuelva Contreras y que nunca más un ciudadano sea obligado a dar su voto y que los programas sociales sean condicionados”.

AZCAPOTZALCO: HABRA GOBIERNO DE PROFESIONALES

Por la tarde, en el cierre de campaña de las candidatas a diputada federal, Laura Elena Herrejón y a jefa delegacional, Alejandra Lecona, se comprometieron a llevar la voz de los vecinos al Congreso y escucharlos para la toma de decisiones delegacionales.

Ale Lecona se comprometió a que su gobierno se integrará por profesionales y no por cuotas.

Por su parte, Mauricio López, presidente del PRI capitalino llamó a los panistas para que el próximo 7 de junio ejerzan un voto útil en Azcapotzalco a favor de la candidata del PRI PVEM Alejandra Lecona que es la única que puede impulsar un cambio en esta demarcación.

López Velázquez aseguró que Alejandra Lecona y Laura Elena Herrejón gobernará y legislará respectivamente, para todos, para recuperar la tranquilidad en las calles de Azcapotzalco.

-----000-----